



Rafael Presedo, un hombre con vitalidad sobrada para practicar deporte con 82 años. :: A. A.



Falo Escandón, toda una vida al servicio del deporte de la Pelota en el Grupo. :: A. FLÓREZ

Rafael Presedo, Grupista Ejemplar, y Rafael Escandón, premio a la trayectoria

Ambos galardonados unen veteranía, dedicación y amor por la entidad, que ya en ocasiones anteriores distinguió su fidelidad

:: N. PRIETO

GIJÓN. Dos veteranos y siempre fieles grupistas recibirán este año, durante las fiestas patronales de Nuestra Señora de Covadonga, como es tradicional, las máximas distinciones del Real Grupo de Cultura Covadonga. Rafael Presedo Argüelles es el distinguido como Grupista Ejemplar, tras más de 60 años de permanencia en el club y, cabe citar, de presencia activa, ya que ha sido y es un personaje popular y habitual en las instalaciones deportivas.

La presencia de Presedo con indumentaria deportiva en canchas y gimnasios es, a sus 82 años, prueba inequívoca de la vitalidad de un hombre apasionado por todos los deportes, pero tal vez especialmente por el tenis y el baloncesto.

Presedo ya fue protagonista en 2003 de los reconocimientos grupistas. Ese año recibió, por una parte, la Insignia de Plata del club, al cumplir 50 años como socio, durante un festejo organizado en junio por la asociación de veteranos. Además, ese mismo año, durante las fiestas patronales, fue distinguido como Socio de Honor, junto a César Díaz Telenti, Manuel Fernández Fernández, José García Menéndez, Santiago Hurlé del Castillo y Celestino Nicolás Prieto.

En aquel momento presidía el Grupo Ángel Cuesta y el Grupista Ejemplar, honor al que ahora accede Rafael Presedo, fue Germán Horacio López Calero.

Al entregar a Rafael Presedo la Insignia del Grupo, Ángel Cuesta señaló que «los que ahora no pueden estar entre nosotros también están orgullosos del Grupo y de lo que representa en la sociedad», e hizo un explícito reconocimiento de la aportación de la Asociación de Veteranos, a la que calificó de «sostén de esta entidad». El citado colectivo estaba y sigue presidido por Lisardo

Argüelles, que mantiene reuniones periódicas de hermanamiento.

Mejor trayectoria

También Rafael es el nombre de la persona que este año será homenajeado por su trayectoria deportiva y humana dentro del Grupo. Se trata de Rafael Escandón, avalado por una biografía bien completa si de trayectoria se habla, como es el caso, ya que fue deportista, entrenador, profesor de entrenadores y directivo, ya que fue durante 33 años responsable de la sección de Pelota del Grupo.

Todavía es reciente la salida de Escandón de sus responsabilidades deportivas, pues fue en noviembre de 2015 cuando se despidió en el transcurso de un más que merecido y emotivo homenaje.

En aquel momento, 'Falo', como es conocido por sus muchos amigos, no solo recordó a dos grandes referentes de la pelota que entrenaron a sus órdenes, como son Luis Ortega y Manu Galán, sino que destacó que «no hay que olvidarse de otros chavales que salieron de la escuela y también lograron ganar campeonatos».

La trayectoria deportiva de Rafael Escandón es ahora oficialmente reconocida por el Grupo. Pero antes la Federación Española de Pelota le entregó, en 2009, su Insignia de Oro por el trabajo infatigable desarrollado a favor de la pelota.

Escandón ha reconocido en alguna ocasión que el deporte del frontón no está actualmente de moda, por el surgimiento de otros ejercicios con raqueta que cuentan con el atractivo, innegable para cualquier deportista, de que proliferan las competiciones y los campeonatos.

Aunque la pelota sobrevive en ese sentimiento con desventaja, Escandón mantiene que sigue mereciendo la pena la lucha para conservar la sección de Pelota del Grupo.

Las distinciones a Presedo y Escudero serán entregadas el próximo 8 de septiembre, tras la misa solemne del mediodía, en el transcurso de las próximas fiestas patronales, que se celebrarán entre los días 7 y 11 del citado mes, un día más de lo habitual, en tres localizaciones diferentes: la sede de Las Mestas, la finca La Torre, de Mareo, y el edificio del antiguo Centro Asturiano, en el paseo de Begoña.

Panorama, considerada como la mejor orquesta de Europa y que confirmó su idilio con la ciudad en la pasada Semana Grande abarrotando el parque de Los Hermanos Castro, así como el archiconocido DJ Carlos Jean, colaborador de programas de éxito como 'El Hormiguero', son los platos fuertes de las fiestas patronales del Grupo este año. El objetivo es que la diversión no vaya acompañada de consumo de alcohol, al menos entre los menores.

Los vecinos de Francisco Eiriz sin recursos tendrán prioridad en las ayudas

CH. T.

GIJÓN. «Intervención tendrá la última palabra. Estamos buscando una solución para el problema de los vecinos, pero, sobre todo, para aquellos con menos recursos». Eva Illán comparecerá mañana en el Consistorio gijonés. Lo hará para dar cuenta de la solución encontrada por el departamento que preside, la Fundación Municipal de Servicios Sociales, al problema de los vecinos de la calle de Francisco Eiriz.

Los propietarios de las viviendas de esa calle de Jove se vieron perjudicados fiscalmente por la rehabilitación de sus viviendas. Al ser considerado 'barrio degradado', el Ayuntamiento de Gijón decidió abonar el 100% del coste de la obra. Un abono que Hacienda interpretó como ingreso, con lo que gravó a los propietarios de estas viviendas. En su mayoría, pensionistas o perceptores de salarios bajos.

Según adelantó a EL COMERCIO la concejala de Foro, «hemos estado trabajando mucho para encontrar una solución al problema», que puede tener una aplicación sencilla «para aquellas personas sin recursos», pero no tan factible para los casos de personas con mayor patrimonio.

Los grupos de la oposición han sido muy críticos con lo sucedido. El problema de estos vecinos se trató en los plenos de abril, mayo y julio, a los que siguieron numerosas reuniones. El PSOE todavía lamentó la pasada semana que los afectados lleven «cinco meses esperando una respuesta». Así lo dijo el portavoz del grupo, José María Pérez, quien aseguró que no ve «ninguna voluntad» por parte del equipo de gobierno para compensar a los perjudicados.

VENTA URGENTE DE COLCHONES y SOFAS!

ROMPEMOS LOS PRECIOS!

NO DUDE EN VISITARNOS

	ANTES	AHORA
Colchón Viscoelástica	Desde 198€	50 99€
Colchón Visco Grafeno	Desde 496€	50 198€
Somier Laminas	Desde 58€	50 29€
Almohada Viscolástica	Desde 30€	70 9€
Canapé Abatible 135x190	Desde 338€	65 119€
Colchones de Cuna	Desde 67€	70 20€
Sofa Chaislongue 2,50	Desde 1119€	50 599€
Conjunto 3+2	Desde 1184€	25 888€

Venta de excedencias de stocks a precio directo de fabricante, de colchones de visco o de muelles y visco, etc, canapés, somieres, cabeceros, mesitas y sofás hasta agotar las existencias procedente de:

EMBARGOS

Adquisición de Stocks y Excedentes de Producción de Empresas

OUTLET COLCHON

C/ Escurdia nº82 bajo (El Arenal), 33202-Gijón - Tlf: 948 224 016

TERRAZAS

www.terrazasderoces.com

Edificio Terrazas de Rocas III
P.E. Rocas Lote 62
Calificación Provisional:
33-3-001/15

Oferta de 4 viviendas para personas con movilidad reducida.

Viviendas 1ªA, 1ªB, 1ªP, 4ªG

loscampos
construcción
promotora

985 35 02 01

SOCIEDAD FILARMONICA DE GIJÓN

Asamblea General Ordinaria

Se convoca a todos los socios a la Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar el próximo día 14 de septiembre en el Salón de Conferencias de la Biblioteca Pública de Gijón, sita en la c/ Jovellanos, 23 a las 17:00 horas en primera convocatoria y a las 17:30 horas en segunda convocatoria, con el siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1º - Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la Asamblea anterior.
- 2º - Lectura y aprobación, en su caso, de las cuentas anuales.
- 3º - Aprobación, en su caso, de la Gestión de la Junta de Gobierno.
- 4º - Ruegos y preguntas

Gijón, 26 de agosto de 2016
La Junta de Gobierno

VIGIENZA UNIVERSAL

806 517 318

SOCIEDAD FILARMONICA DE GIJÓN

Asamblea General Extraordinaria

Se convoca a todos los socios a la Asamblea General Extraordinaria que tendrá lugar el próximo día 14 de septiembre en el Salón de Conferencias de la Biblioteca Pública de Gijón, sita en la c/ Jovellanos, 23 a las 18:30 horas en primera convocatoria y a las 19:00 horas en segunda convocatoria, con el siguiente

ORDEN DEL DIA

Único. Elección de nueva Junta Directiva

Gijón, 26 de agosto de 2016. La Junta de Gobierno